

COMUNICADO DE PRENSA
FECHA: 18 de agosto de 2022



CHICOSTART NORTH STATE IHUB2 INCLUYE A UC DAVIS COMO SOCIO DE INNOVACIÓN AGRÍCOLA

CHICO, CA: [Chicostart](#) y UC Davis están extendiendo la agricultura y los recursos naturales a la Región del Norte de California a través de su designación como socio de iHub2. Estos recursos se extienden a través de la [Facultad de Agricultura y Recursos Naturales](#) de UC Davis y [The Vine](#). Esta asociación es otro componente valioso que Chicostarts' North State iHub2 aporta para llenar este vacío particular en el ecosistema empresarial del Norte del Estado.

[UC Davis y la Facultad de Agricultura y Recursos Naturales](#) La UC Agricultura y Recursos Naturales conecta el poder de la investigación de la UC en agricultura, recursos naturales, nutrición y desarrollo juvenil con las comunidades locales para mejorar la vida de todos los californianos.

[THE VINE - Recurso de Innovación Agrícola y Alimentaria Bajo la Universidad de California de Agricultura y Recursos Naturales](#)

THE VINE es un valioso conector de recursos que identifica, comercializa y escala los avances científicos y tecnológicos que impulsan la sostenibilidad en los sistemas agrícolas y alimentarios.

"Abordar la seguridad alimentaria, la agrotecnología y los sistemas alimentarios autosostenibles garantiza la supervivencia económica en la región y las comunidades rurales. Estos son algunos de los mayores desafíos sociales de nuestro tiempo. UCANR y UC Davis junto con los socios de THE VINE están tomando la iniciativa para reunir socios y abordar estos desafíos.

Estamos encantados de ser uno de sus socios", declaró **Eva Shepherd-Nicoll, directora ejecutiva de Chicostart.**

"Mantener una industria agroalimentaria competitiva, rentable y sostenible, abordar el cambio climático y asegurar el suministro de alimentos es crítico", dijo **Gabe Youtsey, director de innovación de THE VINE.** "Esta red buscará abordar todo, desde la agricultura predictiva y los controles biológicos hasta las pequeñas granjas y los desafíos de la fuerza laboral. Estos socios de THE VINE garantizarán el acceso equitativo y la participación diversa necesaria para abordar estos desafíos y se complacen en tener a Chicostart y su región North State iHub2 como uno de sus socios de mercado y comercialización".

La red iHub2 es una parte vital de los esfuerzos de Chicostart para mejorar la diversidad, equidad, inclusión y conectividad del Estado del Norte con otros centros de innovación y agentes de cambio económico en todo el estado. Nuestra área de servicio designada iHUB2 comprende más de 20 condados en el Estado del Norte.

Visite nuestro sitio web para obtener más información sobre nuestra designación iHUB y las áreas de servicio.

Para consultas de los medios sobre la designación de socios Chicostart / UC Davis iHUB2 o para obtener más información sobre los servicios de [Chicostart](#) y la [membresía de growTECH](#), comuníquese con Eva Shepherd-Nicoll, directora ejecutiva de Chicostart, al correo electrónico eva@chicostart.com.

Acerca de Chicostart: Chicostart apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California al brindar a las pequeñas empresas, empresarios y nuevas empresas los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye comodidades de oficina compartida, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las nuevas empresas a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el Lejano Norte, el ecosistema Chicostart incluye, entre otros, inversores, tecnólogos, empresarios, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores. ###